



Einreicher:

Stadtverordneter Krämer, Fraktion Die Linke

Betreff:

Mehr Sicherheit für Radfahrer

Erstellungsdatum 20.02.2020

Eingang 502:

Datum der Sitzung: 04.03.2020

Anlass des Auskunftersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

Der Bundesrat hat am 14.02.2020 beschlossen, dass auf Schutzstreifen für den Radverkehr ein generelles Halteverbot gilt. Zudem sind eigene Fahrradzonen und Grünpfeile ausschließlich für Radfahrerinnen und Radfahrer möglich. Zusätzlich passt die Verordnung den Bußgeldkatalog an. Teurer werden insbesondere die Geldbußen für unzulässiges Halten auf Schutzstreifen für den Radverkehr, ebenso wie das Parken auf Geh- und Radwegen.

Ich frage den Oberbürgermeister:

Wie gedenkt die Landeshauptstadt Potsdam die neue Regelung dauerhaft und nachhaltig umzusetzen?

gez. Sascha Krämer

Unterschrift